Bevorzugt auf der rechten Seite zieht er das Spiel gut in die Breite. Er spielt sehr sicher seine Pässe, sowohl bei Hitze wie bei Nässe.



Machte sich zuletzt recht rar.

War leider lange gar nicht da.

Doch war nicht Unlust hier der Grund,
er war nur schlicht nicht ganz gesund.



Es hat doch dauernd arg gezwickt,
drum ist er letztlich eingeknickt
und ließ sich innen renovieren
- da muss man sich ja nicht genieren.



Nun ist er endlich wieder fit, spielt hoffentlich jetzt öfter mit. Heut macht er kurz mal Ramba Zamba, tanzt mit dem Gegner flott 'ne Samba. Der Ausgetanzte schaut erst dumm,
doch weiß er danach schnell warum:
"Der ist doch schlicht rundum-saniert!!"
- den Vorteil hat er jetzt kapiert.



Halb Rentner, in der Hüfte Jung
Hat er nun wirklich neuen Schwung.
Doch nutz es ruhig und spiel uns aus!
Schön dass Du wieder da bist.....



